
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 01.04.2014

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

Auf die Frage von Herrn Wulff nach einem verbindlichen Freigabetermin der Bahn-
brücke, nennt Herr Prahler den 30.06.2014.

Herr Prahler beantwortet die Frage von Frau Münter bzgl. der Förderung des Cap Ar-
cona Denkmals.

Herr Schulz merkt an, dass der Verkehr am Bleicher Berg wieder zugenommen hat. 
Es soll eine neue Zählung vorgenommen werden. 

Herr Jankowski spricht an, dass der Nahverkehrsplan überarbeitet wird. Es wird fest-
gelegt, dass Herr Lösel zur nächsten Bauausschusssitzung eingeladen werden soll.

Herr Siegerth erkundigt sich an dem geplanten Fußgängerüberweg an der Sand-
straße. Herr Prahler antwortet, dass es eine gebündelte Ausschreibung bis Sommer 
stattfinden soll.

Herr Baetke fragt nach der Verringerung der Anzahl der Verkehrszeichen und regt 
die Verfüllung von Fugen an (Verbesserung für Rollstuhl- und Rollator-Fahrer).
Herr Prahler erwidert, dass diese Maßnahmen in den Haushalt eingeplant werden 
müssen.
Herr Krohn weist darauf hin, dass die CDU-Fraktion entsprechende Anträge zur SVS 
stellen wird.


